
Rapport de le Reunion du jeudi 18 janvier 2018

Presence: 
Nicole Chapman
Marc Desgagne
Miranda Annett
Isabelle Lemieux-Vilcsak
Sandra Correa
Adele Mbayohe

Ordre du Jour: propose par Isabelle, et appuyé par Marc

Process Verbal: Porpose par Isabelle, et appuyé par Miranda

Rapport de la direction

Quelle belle participation des parents en tant que bénévoles! Merci à tous ceux qui s’impliquent. 
Nous avions une super équipe lors du dîner de Noël.
Rapport :
PAC : Notre plan d’amélioration continue est affiché sur notre site Web depuis l’an passé. Ce 
dernier est bien en marche et vise trois domaines. Cette année, nous visons une augmentation des 
élèves atteignant leur niveau de lecture de 3%, une augmentation des élèves atteignant le niveau 
acceptable en mathématiques de 5% et l’atteinte d’un taux de fidélisation de 95%.
Les moyens mis en place pour cette année sont :
· Créer le profil de classe et de l’école et les analyser.
· La continuation et l’approfondissement des équipes collaboratives d’apprentissages – 
rencontres cycliques en petites et plus grandes équipes.
· L’offre de différentiation, selon les besoins des enfants, dans des leçons signifiantes.
· Établir des menus de stratégies à utiliser pour répondre aux besoins des élèves.
· Travailler à approfondir notre démarche d’enseignement explicite.
· Poursuivre et approfondir le Soutien au comportement positif
· Mettre en œuvre des activités de sensibilisation et de prévention sur l’anxiété et l’intimidation
· Engager les familles dans la communauté scolaire de l’École Père-Lacombe.
· Développer une structure de transition avec les écoles secondaires.
Je présenterai où nous en sommes dans ces différentes initiatives périodiquement aux rencontres.

Nous avons eu une excellente rentrée de la nouvelle année. Les élèves sont plus calmes.
Nous sommes exigeants sur les comportements pour le bien-être de tous et favorisons le respect. 
Aidez-nous à promouvoir le besoin de travailler en équipe lorsqu’il s’agit de communiquer des 
écarts de conduite afin d’aider les élèves à cheminer.

Changements dans les communications avec les parents : Un survol à chaque début de semaine. 
En fin de mois, des reportages sur des activités du mois avec photos. Une équipe de journalistes 
sont sur ce dossier.



Le concert de Noël s’est bien déroulé. Nous étions très fiers de nos élèves et de nos enseignantes 
de musique.

Les deux danses du Bye bye ont été un franc succès. Cette activité est une première chez nous.

Les sondages de satisfaction seront envoyés bientôt pour les parents. L’an passé un seul parent a 
répondu. Les élèves rempliront les sondages avant la fin janvier.

Un nouveau projet de justice sociale a été lancé : Sautons en cœur pour des fonds à la recherche 
des maladies du cœur. La campagne termine le 16 février et une journée d’activités au gymnase 
sera animée par les 6e années.

Les comportements dans les autobus se sont améliorées progressivement depuis les deux 
dernières années. Il semble que les stratégies utilisées sont favorables.

Une intervenante scolaire communautaire a été embauchée et elle fait déjà un excellent travail. 
Son mandat consiste à nous aider à développer des activités et des liens qui favorisent une 
appartenance à la francophonie.

C’est bientôt le temps de prendre les inscriptions pour l’année prochaine. Parlez à vos amis et 
connaissances pour inscrire leur enfant l’année prochaine. L’enfant doit avoir 5 ans avant le 1er 
mars 2019. La soirée d’information sera le 8 mars. Nous sommes à la recherche de parents qui 
seraient intéressés à venir parler pour quelques minutes de leur expérience en tant que parent 
dans une école francophone. Faites-moi savoir si vous êtes intéressé. Mme Adèle, possiblement 
Mme Chapman viendront présenter.

La bibliothèque municipale est venue lancer le programme la Bataille des bouquins aux élèves de 
la 4e à la 6e année. Ils liront une sélection de nouveaux livres, choisis par des enfants, et voteront 
pour le meilleur. https://www2.epl.ca/bataille/

Les pratiques de Génies en herbe sont commencées.

C’est vendredi rouge demain!

Les sorties éducatives:
Les 5e années ont reçu la visite d’une experte dans les conduits électriques. Les activités étaient 
très concrètes et engageantes. Merci aux parents bénévoles, surtout ceux qui n’ont pas d’enfants 
dans ces classes.
Le ski commence la semaine prochaine. C’est une excellente activité pour favoriser la 
persévérance chez nos élèves, une qualité moins développée de nos jours.
Nous aimerions faire peindre le logo sportif de l’école sur un mur du gymnase. Les parents de la 
société et du conseil s’engagent à faire des démarches pour essayer de trouver un artiste bénévole 
pour nous aider.

------------



Découlant de la dernière rencontre : Vêtements d’esprit d’école avec notre logo sportif (Le loup) 
pour les vendre? M. Christie et Mme Vienneau devaient faire des recherches.
Rencontre avec les nouveaux parents. Nous avons une maman qui est prête à présenter sur les 
moyens et la nécessité de s’impliquer dans la vie scolaire de leur enfant.
Courriels des parents?

Rapport du Presidente

Merci beaucoup à tous ceux qui sont allés au-delà de la vente de pâtisseries et du brunch de Noël 
quand j'étais incapable d'être là. Vous avez tous fait un travail incroyable. Merci. 

Rapport du Trésorière 
Compte Courant: 5,326.79$
Compte Casino: 38,406.24$ (9,000$ pur le ski a sortir encore)
Repas Dixie Lee (poutine, pizza et poulet & frites) 150 commande 149$
Pizza 73 (pizza personale) 356.21$ 
Brunch de Noel - Cout 1,112$ - nourrir 350 personne = 3$/personnes
19 Benevoles
Vente de Patisserie 270$

Discussion

* Jour des nouveau parents (Nicole avec M. Ali-John) — attends a faire une rencontre
* 16 fevrier - Sautons pour coeur — Kielyr Chapman Mascot. 
* Porte Ouvert - 8 mars - Nicole Chapman et Adele Mbayohe — parler
* Mme Vienneau (encore besoin des infos pour les vêtements d’école)
* Logo de Musique - parler avec Mme Dallaire, resource au rencontre des président de conseille, 

infos envoyer a M. Krou. Aussi - CAVA et institut Guy-Lacombe

Varia
Dixie Lee : 

( 2 février) Pizza; discute avec Mme Lisette les prochaines après ca

Danse de la St Valentin: 
Mix St Valentin (Isabelle) 
Cupcakes (Nicole) 
Kebabs deserts (Isabelle) 
Soucons Biscuits (Miranda) 
Fruits et Fromage (Marc) 
Limonade Rose (Adele) 
Bonbons (Sandra) 
Cabin de photos (Nicole) 
Jeux (Nicole)
Decorations (club jeudi) 



Collection de fonds: 
Choix entre les billets scratch et Vessey’s Bulbs

Communatue avec La Mission: 
Approuvé pour prêter la machine de maïs soufflé à La Mission pour leur soiree cinema - 

vote majorité 

Coordinateur de Casino: 
nous avons besoin de composer une courriel au parents de l’écoles: 

* un cours de 90 minutes gratuit
* Cherche des bénévoles
* Remplir benevole (formulaire) 
* Confirmer les bénévoles
* Benevole = une journée de ski paye 

Mme Lisette a envoyer par capsule 

A confirmer - Josephine retire du societe, reste comme bénévole… 


